

Venezuela: Presidente Maduro anunció restablecimiento de diálogo con EEUU



Maduro abogó por la transparencia en las conversaciones con las autoridades estadounidenses. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 1 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro anunció este lunes en Caracas que el próximo miércoles su gobierno reiniciará conversaciones con Estados Unidos, en el marco del respeto a la soberanía.

Durante la transmisión de su programa radio televisivo Con Maduro +, el jefe de Estado indicó que la delegación venezolana estará presidida por Jorge Rodríguez, jefe de la Mesa de Diálogo con un sector de la oposición, y Héctor Rodríguez, gobernador del estado de Miranda.

Explicó que recibió propuestas de Washington durante dos meses consecutivos de retomar el diálogo para “restablecer las conversaciones directas”, y luego de pensar decidió aceptarlo para que se cumplan los acuerdos firmados en Qatar y restablecer los términos «con respeto y sin manipulación».

“Quiero diálogo, quiero entendimiento, futuro para nuestras relaciones y cambios, eso sí, bajo la soberanía absoluta y la independencia de Venezuela”, subrayó Maduro.

El dignatario abogó por la transparencia en las conversaciones al opinar que realizaron muchas reuniones secretas, que ellos no respetaron y sacaron versiones que no fueron ciertas.

Manifestó ser un hombre de diálogo y querer a través de él se respete a Venezuela, su democracia y su pueblo.

“Quiero superar este conflicto de confrontación brutal y estéril con el norte, y queda por ellos cumplir”, afirmó.

Igualmente, informó que la segunda temporada de su programa Con Maduro + finaliza este lunes, ante el advenimiento de la campaña electoral oficial, que comenzará el jueves 4 de julio y se extenderá hasta el 25, aunque indicó que habrá reencuentro “después de la victoria”. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/358921-venezuela-presidente-maduro-anuncio-restablecimiento-de-dialogo-con-eeuu>



Radio Habana Cuba